

コムハウス&ねくすと通信

今朝のニュースで賞味期限が近いあるいは切れている商品を買い取り、消費者に低価格で販売しているお店が取り上げられていました。賞味期限とは、そもそも美味しく食べられる期間の事で、それを過ぎてしまってもまだ食べることはできます。しかし、日本の食品業界全体には「3分の1ルール」という商習慣があり、食品が製造された日から賞味期限までの3分の1の期間を過ぎた商品は、卸業者からの納品をスーパーなどが認めず、3分の2の期間を過ぎた商品は店頭で販売されないという業界のルールがあるそうです。このルールは新鮮で安全な食品を消費者に届けられるメリットがある一方で、賞味期限を過ぎた商品は納品・販売ができなくなるため、大量の食品ロスが発生する原因となっています。こうした中、食品ロスを解決するための取り組みを行っている事業があると知りました。

また、食品ロスを減らす上で私たちにもできることはたくさんあります。例えば、空腹で買い物に行かないことや買うものを決めていく事で無駄遣いを防げます。手前取りや見切り品を買う事でも廃棄が減り、食品ロスを防ぐことにつながるので、私も実践していきたいと思います。

松澤

すまいる班



今週のすまいる班では音楽の時間に、おにのパンツを歌ったり、大きなカバの曲を歌いました。おじいさん、おばあさん、まご、ネコ、ネズミなど、なかまに役を決めてもらい、手作りのかばをヒモで引くぱり楽になりました。創作ではステンドグラスを作り、ハート型や星型に糸を取り、型にカラーフィルムを見占り貼りました。光に透かすととてもキレイに光っていました♪

こもれび班



まだしばらく寒い日が続きとうとう立春が過ぎ、今週は少し暖かい日もありました。ここぞとばかりに、歩行に出でたり、しまして。コムハウスロータリーのクリスマスローズの花ももう少しで咲きそります。春が待ち遠しいばかりです。



先週の節分で川魚

ねくすと

ねくすとにも鬼がいや、立春たのび、豆まきをしてみひなび鬼退治をしました。立春を過ぎて日差しも春めいてきましたか…今日は大雪…
と寒くなり、体調を崩さないよう注意してください
ないといいますね。ねくすとのながまちは絶好調!!

元気いっぱいで様々な作業に取り組んでいます。

